



L'Indépendant, 16/04/24

Osséja - La déconstruction de la Perle cerdane quasi-achevée

La déconstruction vertueuse de la Perle Cerdane, démarrée en janvier 2023, sera achevée en juin 2024. La vidéo montre les étapes de la déconstruction "visible" à partir de décembre 2023.

Une institution interdépartementale est créée dans le but d'ouvrir un sanatorium pour combattre la tuberculose. La Haute-Garonne, le Lot, le Tarn, l'Aude, les Pyrénées-Orientales choisissent Osséja comme commune d'implantation. En 1953, le chantier a débuté mais arrête en 1959, la thérapeutique de la tuberculose a évolué. Le projet devient obsolète. En 1963, le bâtiment sera destiné à des activités sanitaires, le bâtiment est livré en 1966. En 1969, la gestion de la « Perle Cerdane » est confiée à l'ALEFPA (l'Association Laïque pour l'Education, la Formation, la Prévention et l'Autonomie). En 2023, la déconstruction de la Perle Cerdane a démarré, le bâtiment étant désaffecté. Le chantier devrait être achevé début juin 2024.